

Historia de Bhagaván Nityananda

II

Contada por Swami Indirananda

Esta es una historia contada por Vénkappa Anna, un devoto de muchos años de Bade Baba, de Baba y de Gurumayi:

Un día llegó a Ganéshpuri una señora de edad muy avanzada. Nadie sabía quién era. Dijo que era la madre de Bade Baba. Tal vez era la madre adoptiva de Bade Baba, quien lo adoptó y crio desde su niñez. Se sentó muy cerca de la silla donde él estaba dando *darshan*. Baba le habló con mucha dulzura y durante un largo rato.

Permaneció en Ganéshpuri seis días, pasando gran parte de este tiempo con Bade Baba.

Un día, esta mujer le dijo a Bade Baba:

—Quiero ir a Kashi. Quiero ver el templo del Señor Shiva allí. —Y luego añadió:— Quiero ir contigo, por favor, llévame.

Bade Baba le dijo:

—Puedes ir si tú quieres. Yo no quiero ir.

Durante dos o tres días, la mujer siguió diciendo:

—Por favor, llévame a Kashi.

Kashi es una ciudad al norte de la India; su nombre moderno es Varanasi. Kashi, la resplandeciente ciudad de Shiva, es conocida en especial por su templo a Vishvanath, el Señor Shiva.

Finalmente, Baba le preguntó a esta mujer:

— ¿Quieres ver el templo del Señor Shiva, o... quieres ver a Shiva mismo?

Ella respondió:

—Quiero ver al Señor Shiva mismo.

Bade Baba dijo:

—Entonces, ¡mira!

Bade Baba extendió la mano, y el templo de Vishvanath, el Señor Shiva, apareció en su mano. Dijo:

— ¿Quieres el *darshan* de Vishvanath? Aquí está.

Ella dijo:

—Gracias; no quiero nada más.

Se dice que un yogui perfecto, un Siddha, contiene en sí mismo todos los lugares de peregrinación. Al llegar con Bade Baba, ella había llegado a su destino.